

Igualdad de género hasta el año 2186: WEF (El Financiero 26/10/16)

Igualdad de género hasta el año 2186: WEF (El Financiero 26/10/16) LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx Miércoles, 26 de octubre de 2016 Tus bichoznos, o hijos de tus trastataranietos, equivalentes a siete generaciones posteriores a ti, podrían vivir en un mundo de igualdad económica entre hombres y mujeres, de acuerdo con estimaciones del Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). El organismo advirtió que será en 170 años cuando sea una realidad en el mundo la meta de cerrar las diferencias de género en la actividad económica y laboral. El informe sobre la Brecha de Género a nivel Global 2016, arrojó que la desigualdad económica entre hombres y mujeres, lejos de acortarse se está ampliando, sobre todo a partir de la crisis económica de 2008 por lo que el WEF aplazó las perspectivas de igualdad de género en el ámbito laboral a 2186. En el mundo las cuatro naciones líderes en terminar con las diferencias de género son Islandia, Finlandia, Noruega y Suecia, que ocuparon los sitios del 1 al 4. Nicaragua es el único país de América Latina que figura en el Top 20 global, en tanto las economías más grandes como Argentina están en el lugar 33, México -en el 66, Chile en el 70 y Brasil en el 79. Para medir las diferencias de género, desde el 2006 el WEF utiliza el Índice Global de Brecha de Género para capturar la magnitud de las disparidades entre hombres y mujeres y su progreso en cuatro categorías: participación económica y oportunidades, consecución educativa, salud y supervivencia y empoderamiento político. Los resultados de 2016 señalan que en promedio los 144 países analizados han cerrado en 96 por ciento la diferencia de género en términos de salud y en 95 por ciento en consecución educativa; pero en participación económica y empoderamiento político -toma de decisiones políticas en puestos de ministros, legisladores, presidente-, las diferencias permanecen amplias. El cierre de estas diferencias es de 59 y 23 por ciento, respectivamente. México AVANZA México mejoró cinco posiciones en el Índice de desigualdad de Género del WEF al subir al sitio 66 desde el 71 del año anterior, de un total de 144 países. No obstante, siguen ampliándose las diferencias en el rubro de participación económica y oportunidades. En América Latina, México ocupó el lugar 14, superado por Nicaragua, Bolivia, Cuba, Barbados y Costa Rica que ocuparon el Top 5 en el ranking. El país reportó calificaciones favorables en los r